



● Amplían hasta el 24 de octubre el paro en el PJF

Sindicalizados del PJF estarán en paro hasta el día 24 por los fideicomisos

JARED LAURELES
Y CÉSAR ARELLANO

Trabajadores sindicalizados del Poder Judicial de la Federación (PJF) realizan un paro nacional de labores a partir de hoy y hasta el próximo día 24, luego de que la Cámara de Diputados aprobó la reforma que obliga a la extinción de 13 de 14 de fideicomisos del sector, que concentran 15 mil millones de pesos.

De igual forma, se pronunciaron en favor de la marcha nacional el próximo domingo a las 11 horas, que se efectuará del Monumento a la Revolución al Zócalo.

Los coordinadores de magistrados y colegiados en materia penal del primer circuito, así como de los tribunales laborales de asuntos individuales de la Ciudad de México, fueron los primeros en avisar a los servidores públicos del PJF y litigantes que se suspenden labores en los 10 juzgados colegiados y 15 tribunales de asuntos individuales que se ubican en la sede Picacho-Ajusco, por lo cual declararon estos días inhábiles, “a fin de respetar el derecho a la protesta de los trabajadores de los órganos ju-

risdictionales y no dejar inauditos a los gobernados”.

El coordinador de los tribunales laborales añadió que durante estos días “no transcurrirán términos judiciales, en el entendido de que las incidencias que llegaran a presentarse, ya sea diferimento, suspensión o cancelación, serán decisión de cada persona juzgadora del asunto”.

En una tercera jornada de protestas consecutivas, ayer desde temprano afuera del Palacio de Justicia de San Lázaro, los empleados, entre administrativos, actuarios, proyectistas y otros, suspendieron labores en este lugar, donde se registró la mayor concentración de personas, y posteriormente votaron a favor de mantener el paro hasta el día 24.

Fuentes del comité ejecutivo nacional del Sindicato de Trabajadores del PJF confirmaron a *La Jornada* que la tarde de ayer sesionó esta instancia y los 67 secretarios

seccionales de manera virtual, y avalaron el paro nacional.

En las escalinatas de la sede judicial, donde se localizan juzgados en materia administrativa y laboral, los trabajadores indicaron que “estar en las calles ya no es lo adecuado” y colaborarán con sus sindicatos en la elaboración de las demandas colectivas que interpondrán por la aprobación de la eliminación de los 13 fideicomisos del sector, pues afirmaron que los empleados son los principales perjudicados, porque perderán varias prestaciones.

En el edificio conocido como *Prisma*, ubicado en Insurgentes Sur 2065, los trabajadores decidieron cerrar las instalaciones por el resto de la semana en esta sede judicial, que concentra los juzgados de amparo en materia penal.

Mientras, de al menos 50 juzgados y tribunales federales que suspendieron labores el martes, ayer



pasaron a por lo menos 90. Durante las protestas, los inconformes cargaron pancartas donde se leía: “Que no te engañen, no son privilegios, son nuestros derechos”, “El Poder Judicial no se toca”, “Respeto a la división de poderes”, “Defendamos nuestros derechos laborales”, “Somos trabajadores, no títeres”, “En el PJF somos pueblo” y “Unidad, unidad”, mientras coreaban diferentes consignas.

Protestas en cinco estados

En una tercera jornada de protestas, trabajadores del PJF de al menos cinco estados se manifestaron ayer contra la reforma que obligará a la extinción de 13 de 14 fideicomisos que opera dicho sector.

En Puebla, unos 300 empleados del tribunal colegiado del sexto distrito se declararon en paro indefinido y cerraron el acceso principal

de Ciudad Judicial, en el municipio de San Andrés Cholula, donde se encuentran los juzgados.

En Morelos, las cinco sedes del PJF en la entidad suspendieron labores este miércoles; afuera del tribunal colegiado en materia civil del décimo octavo circuito, localizado en el primer cuadro de Cuernavaca, los inconformes pegaron un escrito para anunciar la medida y declarar día inhábil este 18 de octubre.

Además, hubo protestas en el exterior del edificio del PJF ubicado en Tampico, Tamaulipas; también frente a las oficinas que están en la avenida Benito Juárez, de la ciudad de Oaxaca, así como en las instalaciones de ese órgano que se encuentran en Monterrey y en el municipio de San Pedro, Nuevo León.

**Yadira Llaven /La Jornada de Oriente;
Rubicela Morelos, Jorge A. Pérez,
Martín Sánchez y Raúl Robledo**